

## **Empalme: más metralla**

Escrito por Muralsonorenses.com  
Martes 20 de Febrero de 2018 20:05

---

**+ Otro ejecutado en un febrero lleno de violencia; también hubo dos suicidios en Guaymas**

**EMPALME, Son., 20 de Febrero de 2018.- Una persona fue ejecutada la madrugada de este martes, frente a la escuela primaria “Cuauhtémoc” de la colonia Jordán.**

**Se trata de un hombre cuya identidad se desconoce y que fue agredida con disparos de fusiles de asalto por varios sujetos que lo alcanzaron un auto de características desconocidas y abrieron fuego en su contra.**

**La Policía Estatal de Seguridad Pública dijo que tres de los disparos de los rifles automáticos tipo AK-47 calibre 7.62 milímetros, alcanzaron a la víctima, que se derrumbó en el lugar del ataque con heridas que desgarraron su pierna izquierda a la altura de la pantorrilla, su brazo del mismo lado y la que provocó su deceso fue el impacto en el costado izquierdo que hirió órganos vitales.**

**Socorristas de la Cruz Roja acudieron al lugar y en un intento por preservar su vida lo trasladaron al hospital del IMSS en el vecino puerto de Guaymas, pero murió cuando llegaba al sitio.**

## **DOS SUICIDIOS**

**VÍCAM, Guaymas, Son.- Una persona se quitó la vida en el interior de su modesto**

## **Empalme: más metralla**

Escrito por Muralsonorenses.com  
Martes 20 de Febrero de 2018 20:05

---

**domicilio, a las 20:05 horas de lunes en esta cabecera de las comunidades yaquis.**

**La Delegación de Policía en esta Comisaría guaymense dijo que Juan V.O., de 35 años de edad, fue encontrado por su padre colgado de una viga con un alambre eléctrico cuyo extremo contrario ató a su cuello.**

**Se desconoce el por qué de su trágica decisión, pero sus familiares han sugerido que estaba agobiado por problemas de conducta que pudieron haber presionado este paso.**

### **TAMBIEN UN JOVEN**

**GUAYMAS.- Un joven fue encontrado por su madre colgado del cuello en una viga de su domicilio, en el norte de esta ciudad.**

**La Policía llegó al lugar luego de recibir el reporte correspondiente y pudo constatar evidencias que habrían motivado a esta lamentable acción al jovencito. Con él, la autoridad consignó dos suicidios este lunes en el Municipio y la ciudad se confirma como un lugar de muy elevada frecuencia en este tipo de desgracias.**